

GRÈVE LE 2 DÉCEMBRE !

PRIORITÉ A L'ÉDUCATION PARTOUT EN AQUITAINE !

ENSEMBLE EXIGEONS DES MOYENS POUR L'ÉCOLE !

Aujourd'hui en Aquitaine de nombreuses écoles luttent et se mobilisent avec les parents d'élèves et les élu-es locaux pour ne pas sortir de l'éducation prioritaire. La proposition de carte présentée par le Recteur, pour la rentrée 2015, va entraîner à terme une forte dégradation des conditions d'enseignements et d'apprentissages des élèves: augmentation des effectifs par classe, suppression de la scolarisation des moins de 3 ans, suppression des aides particulières pour lutter contre les difficultés scolaires, des financements des projets pédagogiques, culturels et sportifs...

Alors que le recteur lui-même reconnaît la dégradation du contexte économique et social aquitain marqué par un creusement des inégalités, il tente par ailleurs de justifier une diminution des moyens accordés à l'éducation prioritaire par le ministère.(passage de 43 à 34 réseaux)

Si les entrées programmées par le rectorat sont légitimes, il n'est pas acceptable que cela se fasse au détriment de secteurs qui cumulent les difficultés sociales et scolaires. D'autant plus que le dispositif d'accompagnement des établissements qui doivent sortir de l'éducation prioritaire sera financé par ponction sur la dotation académique donc par une augmentation des effectifs dans l'ensemble des établissements de l'académie.

Ainsi nous refusons les sorties envisagées et nous exigeons une augmentation des moyens attribués à l'éducation prioritaire.

Ce qui concerne aujourd'hui l'Éducation prioritaire nous concerne tous. Au vu du Budget 2015, la dotation académique ne sera pas à la hauteur des besoins.

Dès à présent tous ensemble, exigeons les moyens pour l'Education



.....

**Lutter pour l'Éducation Prioritaire,
c'est lutter pour la priorité à l'éducation!**

.....

**ENSEMBLE, MOBILISONS-NOUS!
GRÈVE LE MARDI 2 DÉCEMBRE 2014
A l'appel du SNES-FSU et de la CGT**